



La Universidad promocionará sus títulos con una Feria de Posgrado

La actividad será el 13 de mayo en Fonseca ■ Entre los stands también habrá un espacio para los doctorados ■ Orientadores resolverán desde mañana las dudas por internet

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca organizará su propia Feria de Posgrado para dar a conocer su oferta de titulaciones de máster, sus programas de doctorado y los títulos propios que se imparten en la institución académica. El responsable de la iniciativa es el Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) que, en colaboración con los Servicios de Innovación y Comunicación, llevará a cabo la 1ª Feria de Posgrado el día 13 de mayo en la Hospedería Fonseca de 10 a 18 horas.

A lo largo de todo el día, tendrán lugar presentaciones de los másteres a los alumnos desde las distintas áreas de conocimiento a cargo de los propios profesores de la Universidad de Salamanca. También habrá conferencias breves a cargo de profesionales relevantes vinculados a los posgrados para mostrar otra visión de los estudios.

Además, los estudiantes podrán acercarse a los stands repartidos por toda la Hospedería Fonseca para recibir información de los másteres, así como de los doctorados agrupados en la Escuela de Doctorado. Igualmente, contará con su propio espacio el Centro de Formación Permanente, encargado de gestionar los títulos propios.

Asimismo, desde mañana lunes día 27 hasta el próximo 12 de mayo, se llevará a cabo una feria



La Feria de Posgrado sigue la línea de la de bienvenida al inicio del curso.

Profesores de la Universidad de Salamanca presentarán a los alumnos los másteres durante la jornada

virtual en la que los estudiantes podrán hacer consultas a través de una web para conocer qué posgrado pueden estudiar de acuerdo a su perfil y expectativas laborales. Los orientadores del SPIO responderán a sus dudas y les informarán sobre el stand o la sesión informativa que más se corresponda con sus intereses.

LOS DETALLES

Feria Virtual desde mañana lunes

Con motivo de la 1ª Feria de Posgrado de la Universidad de Salamanca, desde mañana lunes, 27 de abril, hasta el 12 de mayo, tendrá lugar una feria virtual en la que los estudiantes podrán resolver sus dudas sobre los posgrados se ajustan a sus intereses, los títulos propios que más les interesan o los doctorados. Los profesionales del Servicio de Promoción, Información y Orientación responderán sus consultas y les indicarán a qué stand o conferencia les interesa asistir durante la Feria de Posgrado, el día 13 de mayo.

La Hospedería Fonseca, un gran escaparate

A diferencia de la Feria de Bienvenida, que tiene lugar en el pabellón del Campus Unamuno, para la 1ª Feria de Posgrado la Universidad de Salamanca ha elegido la Hospedería Fonseca, de forma que este céntrico edificio se convertirá en el escaparate de sus titulaciones de máster, programas de doctorado y títulos propios. El objetivo es aprovechar la infraestructura de la que dispone la Universidad para dar a conocer de forma detallada sus programas de posgrado principalmente a los alumnos de los últimos cursos de los grados.